

Meine Lieben, schnallt euch an! Normalerweise ist Harburg ja der Ort, wo die Dinge gemächlich laufen. Der Verkehr staut, die Bürokratie mahlt langsam, und selbst der Hund an der Leine scheint in Zeitlupe zu gehen. Aber haltet euch fest: Wir sind plötzlich der schnellste und grünste Bezirk Hamburgs!

Die Schlagzeile, die mein Herz hat höherschlagen lassen, ist eindeutig: Harburg installiert an 28 weiteren Kreuzungen die speziellen Grünpfeile für Radfahrer*innen und wird damit zum Vorreiter in Hamburg!

Ich sag's ja: Hier passiert immer mehr, als man denkt! Das ist nicht nur irgendeine neue Verkehrs vorschrift, das ist eine kleine, feine Revolution auf zwei Rädern!

Stellt euch mal die typischen Harburger Radfahrer*innen vor: Das ist jemand, der es eilig hat. Eilig zum Job, eilig zum Markt, eilig zur S-Bahn. Bisher mussten wir uns immer fragen: Darf ich jetzt wirklich abbiegen? Oder riskiere ich für die gesparte Minute ein Knöllchen? Und seien wir ehrlich: Viele von uns sind trotzdem gefahren. Wir waren quasi heimliche, gezwungene Verkehrssünder*innen aus Effizienzgründen.

Aber jetzt? Jetzt bekommen wir grünes Licht! Das ist die offizielle Erlaubnis, den Turbo einzuschalten!

Harburg sagt damit: Wir verstehen euch. Wir wissen, dass ihr schnell seid. Und wir belohnen euren Einsatz für die umweltfreundliche Fortbewegung! Das ist ein Zeichen, das mich begeistert: Unsere Politik schaut hin und macht den Alltag für uns alle ein bisschen flüssiger, sicherer und ja, auch schneller.

Wir sind jetzt offiziell der Bezirk, der weiß, wie der Hase läuft – oder besser gesagt, wie das Rad rollt. Während andere noch überlegen, ob sie Radwege asphaltieren sollen, zeigen wir, dass wir schon beim Abbiegen die Nase vorn haben.

Ich sehe schon die neiderfüllten Blicke aus Altona und Eimsbüttel: „*Was, Harburg hat so viele Grünpfeile? Wie machen die das bloß?*“ Die Antwort, meine Lieben, ist einfach: Wir legen los, anstatt nur zu reden!

Also, liebe Harburger*innen: Holt eure Fahrräder raus, poliert die Klingel und genießt den Wind in den Haaren! Mit 28 neuen Grünpfeilen sind wir nicht nur schneller unterwegs, wir zeigen dem Rest von Hamburg auch, wer hier die wahren Trendsetter*innen der Mobilität sind. Wir sind grün, wir sind schnell, und wir sind Harburg! Ein Hoch auf die neue Freiheit auf unseren Straßen!

Related Post



Last-Minute-Panik in
Harburg

Claras persönlicher
Abkühl-Check

Wer kriegt den
Kuchen, wer die
Krümel?

Mein Gipfelsturm im
Süden

